
生駒市立学校給食センター運営協議会 

  

１．日 時  令和元年７月１６日（火）午後３時から午後４時 

 

２．場 所  生駒市立学校給食センター ２階会議室 

 

３．日 程  １．教育振興部長挨拶 

       ２．運営協議会委員及び事務職員の紹介 

３．案件 

（１）生駒北学校給食センターの整備運営事業の今後の予定について 

  （２）令和元年度学校給食実施計画について 

  （３）学校給食センターにおける食育について 

  （４）その他 

４．生駒北学校給食センター施設見学 

    

４．参加者 

   石村 吉偉  岡島 保弘  清野 珠美 今福 ゆう 堀田 勝 奥田真代   

   松井 英人  冨家 千浪  福井 貴良  郡山保健所長代理 吉田直高 

     

 

５．事務局職員   

教育振興部長 真銅 宏   

   学校給食センター所長 植島 秀史   副所長 古林 像一 

主査 西谷 壮央  栄養士 堀江 美穂 本多 勇二 調理員 古長 朋子 

 

６．傍聴者     無し    

   



午後３時開会 

 

○ 教育振興部長挨拶 

○ 運営協議会委員及び事務職員の紹介 

○ 案件 

（１）生駒北学校給食センターの整備運営事業の今後の予定について 

（事務局）資料１について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（２）令和元年度学校給食実施計画について 

（事務局）資料２について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（３）学校給食センターにおける食育について 

（事務局）資料３について説明 

（委 員）学校訪問時、テーマは毎年変わっているのですか。 

（事務局）基本的に、毎年同じテーマですが、学校側で希望の内容があれば、そ

れに応じさせていただいています。 

 

（４）その他 

（委 員）牛乳ビンで、本年度から紙パックに変わる変わると聞いていたが。 

（事務局）昨年、牛乳業者が変更になり、本年度以降紙パックかビンのどちらに

するか、学校側と協議し、昨年検討していました。とりあえず、令和

元年度については、ビンでいくということになりました。令和２年度

以降について、令和元年７月までに結論を出すことになっていました

が、学校側と協議し、令和２年度もビンでいくことになりました。 

（委 員）紙パックなら、洗う、紙のリサイクルなど処理方法検討するなどがで

てくると思うが。 

（事務局）全国で８割以上が紙パックですが、奈良県はビンの方が圧倒的に多い。

牛乳でビン取扱い業者が２社しかなく、今後、紙パックに代わってい

くと思います。委員のご指摘のとおり、アレルギー対応やリサイクル

の方法など、検討していく必要がでてきます。 

  



○ 施設見学 

（委 員）  質疑応答 特になし 

 

 

～ 閉 会 ～ 


